



Gremien neu besetzt

Auf der letzten Generalversammlung am 25. September 2020 haben wir die weitere Professionalisierung der BEGeno beschlossen. Als Teil der Umsetzung wurde der Vorstand und der Aufsichtsrat umgebaut, um Kontinuität auch für die nächsten Jahre sicher zu stellen. Außerdem bekommt die BEGeno einen hauptamtlichen Geschäftsführer ab dem 1. Februar 2021.

Wolfgang Köhler-Naumann und Axel Eggert wechseln vom Vorstand in den **Aufsichtsrat**. Thomas Grüter verläßt den Vorstand auf eigenen Wunsch, steht aber der Genossenschaft weiterhin mit Rat und Tat zur Seite.

Neu in den **Vorstand** wurden berufen Christian Gutsche, Jost Blankenhagen und Claas Helmers. Zusammen mit Sven Punke bilden die Vier den neuen BEGeno-Vorstand. Alle Vorstände zeichnet aus, dass sie bereits Vorkenntnisse und praktische Erfahrung in verschiedenen Teilbereichen der Erneuerbaren Energie gesammelt haben. [Mehr....](#)

Wir wünschen viel Erfolg und eine glückliche Hand !

Der neue vierköpfige BEGeno-Vorstand



Gemeinsam mit Euch zu mehr Bürgerstrom

Die BEGeno konnte zur Generalversammlung erneut von einem ertragreichen Jahr berichten. Das stärkt unsere Zuversicht, dass wir mit dem gemeinsamen bürgerschaftlichen Engagement viel erreichen können. Ab Februar 2021 wird uns erstmals eine hauptamtliche Kraft bei den nächsten Schritten unterstützen. Neue PV Projekte, Intensivierung unserer energiepolitischen Arbeit und vertiefte Kooperation mit Engagierten der Bürgerenergie in unserer Region sind die Ziele.

Ein deutliches Zeichen von Eurer Seite – von unseren Mitgliedern und von vielen an unserer Arbeit Interessierten – ist die Entscheidung, zu **100% regenerativen Strom** über Eure Genossenschaft, die BEGeno, zu beziehen. Gemeinsam mit den weiteren 100 Bürgerwerke-Genossenschaften kommen wir so dem Ziel näher, dass sich jeder Mensch erneuerbar, selbstbestimmt und regional mit Energie versorgen kann.

Bürgerstrom: Ihre Vorteile auf einen Blick



100% Ökostrom: Von Bürgern für Bürger

- » TÜV-geprüfter Strom aus Wind- und Solaranlagen in Bürgerhand und deutscher Wasserkraft
- » Sie verbessern Ihre CO₂-Bilanz und machen Ihren Atom- und Kohleausstieg einfach selbst
- » Sie fördern den Klima- und Umweltschutz



Energiewende in der Region voranbringen

- » Sie stärken regionale Kreisläufe: Die Wertschöpfung verbleibt bei den Bürgern in unserer Region
- » Sie unterstützen unser Engagement für den Ausbau Erneuerbarer Energien in Bürgerhand
- » Sie haben direkte Ansprechpartner vor Ort und bei den Bürgerwerken



Faire Preise und Konditionen

- » Flexibel: keine Mindestlaufzeit, monatlich kündbar, keine Vorauskasse
- » Sicher: Garantierte Stromversorgung, Preisgarantie bis Jahresende und persönlicher Service
- » Fair: Exakte Abrechnung Ihres Stromverbrauchs und transparente Tarife

Ganz einfach wechseln zu Bürgerstrom

Wer mit dem Wechsel zu Bürgerstrom und auch Bürgergas zum Gelingen der Energiewende und zum Klimaschutz beitragen möchte, ist herzlich eingeladen, den Wechsel auf der [BEGgeno Website](#) vorzunehmen. Mit der letzten Stromrechnung in der Hand ist dies sehr schnell und einfach getan. Alles Weitere erledigen die Bürgerwerke.

[Mehr hier](#)

Neues EEG beschlossen

Am 17.12.2020 hat der Bundestag das EEG 2021 beschlossen. Leider bleibt das Gesetz weit hinter den notwendigen Verbesserungen für die Bürgerenergie zurück, um dem durch Bürger*innen getragenen Ausbau der Erneuerbaren Energien neuen Schub zu geben.

Eine Bewertung aus Sicht der Bürgerenergie [findet ihr hier](#)

Wir wünschen Euch eine frohe und erholsame Weihnachtszeit und einen guten Start ins neue, hoffentlich gesunde Jahr 2021!

